
2ème Plénière
Lieu :  Les Marmites Volantes

47 Av. Pasteur - 93100 Montreuil

Plénière AlterTour 2022 - 6 et 7  novembre 2021

Collège solidaire : vendredi soir

https://annuel2.framapad.org/p/college-solidaire-2021-9j0v?lang=fr

Préparation week-end : Bruno, Virginie
Outils d’animation de réunion : http://www.altercampagne.net/?page_id=293

Ceci est un Document Partagé modifiable en ligne. L’enregistrement est automatique.
Pour accéder aux liens : 1 clic G sur les mots soulignés en bleu, puis 1 clic G sur le lien qui s'affiche

RÉSUMÉ DE DÉCISIONS :

A FAIRE :

BINÔME/TRINÔME DE PRÉPARATION DE LA PROCHAINE PLÉNIÈRE DE NOVEMBRE :

RELECTURE DU DOCUMENT :

http://www.altercampagne.net/?page_id=293


Programme

Samedi matin
08h45 - 09h15 : Accueil
09h15 - 09h45 : Brise-glace, présentation du week-end, répartition des rôles
09h45 - 10h00 : Restitution du Collège Solidaire
10h00 – 10h30 : Point bénévoles, faire partie de l’orga de l’AlterTour (que faire? quand?) (Virginie)
-> Présentation des frises
o   CS
o   Inscriptions
o   Tréso
o Communication
o   Logistique avant et pendant le tour = Stock nourriture sèche + véhicules
o   Prépa d’étape
o   Groupes de travail

10h30 - 10h45 : Point défrichage / Groupes de travail (Pauline)
-> Défrichage des Alternatives, où en sommes-nous ? Comment contacter les Alternatives ?
-> Relance des groupes de travail : trouver les motivateur.trice.s
10h45 - 11h15 : Pause
11h15 - 12h00 : Défrichage Q&A (post-it) / Groupes de travail (porté par les motivatrice-teurs présent·es)
12h00 - 13h45 : Repas partagé

Samedi après-midi
13h45 - 14h00 : Répartition des rôles



Ouverture de l’AG
14h00 – 14h30 : Accueil
14h30 – 16h00 : Présentation des bilans moral et financier
16h00 – 16h30 : Pause
16h30 – 17h00 : Renouvellement du Collège Solidaire
Clôture de l’AG

17h00 – 17h45 : Retour sur l’année passée et projection sur l’année à venir
17h45 - 18h15 : Passation salariée (Mathieu, Pauline, Ivan)
18h15 - 18h30 : Photo de groupe
18h30 - 19h30 : Apéro
19h30 - 22h00 : Repas partagé

Dimanche matin
09h00 - 09h30 : Accueil
09h30 - 10h00 : Brise-glace, présentation de la journée, répartition des rôles (Pauline)
10h00 - 10h30 : Formation espace membre / Point défrichage / Groupes de travail (Mathieu)
10h30 - 11h00 : Pause
11h00 - 12h00 : Défrichage / Groupes de travail
12h00 - 14h00 : Repas partagé

Dimanche après-midi
14h00 - 14h30 : Brise-glace, répartition des rôles
14h30 - 17h00 : Retours Groupes de Travail
17h00 - 17h30 : Tour météo de bilan du week-end (Virginie et Bruno)
17h30 - 18h00 : Rangement



Samedi matin

Présent/e/s : Christine, Sébastien, Barbara, Pauline, Nicolas, Clément, Dominique, Grande Marie, Charlotte, Clémence, Pierrot, Elsa, Valérie, Louisa,nie,
Bruno,Thibault, Brunelle, Gene, Julie, Fred, Gaétan, Sylvie, Laure, Mat, Jérôme, Virginie, Bruno, Lucas, Anaïs, Lily, Dominique

retour du CS : recrutement de deux salarié.es à mi-temps : Ivan et Pauline qui commencent la semaine prochaine
réparation des véhicules : minibus fait, remorque sera faite chez Brunelle
contacté par une personne pour faire un doc sur l’At pour la télé. Rien à voir avec l’alterdocu managé par Ivan

Présentation d’une année d’AT
compta  : payer les fournisseurs de l’AT, les salariés, frais de missions, réparations des véhicules, préparer les tableaux à remplir pendant le tour, …
inscription : du 1er mai à novembre,  répondre aux questions des personnes →  à améliorer, gérer la liste d’attente, les remboursements
logistique :  réparations des véhicules à moteur, des vélos (au Werva, au before) . Nourriture sèche. Pendant le tour, référent véhicule, vélos, etc.
plume ( communic) : rédac d'articles sur le blog ( mini 2 par mois) sur les accueillants et vie de l’asso . Newsletter : 1 par mois, compter 3 h pour les
articles, 4 h pour la newsletter / mois. Redac des articles pour le recueil (10 alternatives) par une équipe de 8-10 rédacteurs. 5 en janv, 5 en fév, 30 mn
d’interview + rédac. Comité de relecture (Hélène ) qui propose des reformulations + 8 portraits d’altercyclistes qui ont changé leur vie suite à l’AT, dossier
et communiqués de presse (date, zone, qq alternatives) à préparer et envoyer. Coordination de l’équipe photographe ( professionnels et non) pour photos
de groupe, des différents moments de l’AT, des accueillants.
prépa d’étape : choix de la zone en octobre, défrichage  + contacts en oct-nov, choix du parcours en déc à partir des “incontournables” repérés pas les
défricheurs et choix du thème, constitution des binômes prépa d’étapes, recontacter toutes les alternatives , organiser le parcours et les activités, plénière
chez les accueillants en mars, repérage du parcours, des accueillants et des pauses au printemps.Commandes de frais préparées en avril-mai. Des
personnes "béquille” sont en soutien des préparateurs d’étape.

Groupe défrichage
Question de qu’est ce que c’est qu’un lieu « alter » ? Ex de la friche à Marseille, lieu socio culturel. Critère « ça parait alternatif » suffit.
Départements en danger : Cantal, Lozere, Vaucluse, Var, Alpes de Haute provence, Italie
Doute sur le format théâtral de restitution des incontournables à la plénière: on est pas tous à l’aise pour se mettre en scène et puis risque que le fond
passe devant la forme.
!demander à la personne contactée si elle connaît d’autres alternatives dans le coin (ou des producteurs, ou des artistes)
Tour de table
Clémence : Ardèche et puy de dôme, ça se passe bien (avec Christine Marie Isabelle et Fluvine / Margot Patrice) on se parle et on avance. Bien avancé



sur les contacts. Peut être dispo pour filer coup de main sur l’Italie
Lili : Cantal, dans le speed pas le temps d’avancer, en contact avec Renaud et Lucile aussi occupé.es de leur côté.
Luca : Avignon, Marseille, se renseigne mais pas encore entré dans le tableau. Des anciens ATcyclistes sur Marseille à contacter.
Sébastien : habitat, Haute Loire et Ardèche, des paysans connus sur le marché qu'il pourra renseigner dans le tableau.
Charlotte : pas sur un département, cherche sur la thématique sociale. Peut rejoindre Vaucluse et/ou Var.
Marie grande. Puy de dôme et Lozère. Pas encore eu le temps mais je m’y mets demain !
Clément Lozère, on ressent le manque d’habitant donc peu d’alternatives quand on cherche !
Dominique. Freestyle, repérage cafés associatifs. Problème dans tableau avec subdivision de l’italie
Barbara C. Originaire nord Ardèche mais veut bien s’affecter ailleurs : Alpes de Haute Provence.
Louise : sur le Gard, on est une équipe de 4, dont 2 qui ont passé leur enfance là bas ça aide, on s’envoie des infos on se téléphone. On a des coups de
cœur sans retour pour l’instant.
Fred : Vaucluse, Un peu rempli mais pas contacté car occupé, il y a urgence je sais !
Jérôme Haute Loire, j’y habite (avec Laure, Anouchka, Melia) Un peu commencé, un super maraîcher dans le viseur, de toutes les luttes depuis 20 ans.
Un département scindé en deux, je connais que mon côté, besoin de voir vers Brioude.
Laure Haute Loire, je vais m’y mettre.

Groupe “Organisation du travail” (Qui fait quoi ?)

THEME ORGA CS SALARIES

SUIVI SALARIE 2 à 3 membres

Répartition entre les 2 salariés : veiller à ne
pas avoir trop de spécialisation pour se
sentir progressivement légitime et à l’aise
sur chaque chose, avec switch d’une année
sur l’autre, mais se répartir les tâches
quand même

Sont suivis individuellement ou en duo



TRÉSORERIE Suivi tréso durant le tour 1 pour les recettes inscription

1 pour les notes de frais

1 pour les remboursements des inscriptions

1 pour les dépenses durant l’AT

WE compta : vérifications

WE compta avant l’AT à remettre en place

Gestion des notes de frais pour règlement
par la trésorière ou par chèque avec
retour

Rentrer les lignes des comptes de pdt le
tour (peuvent le faire au fur et à mesure)

Vision sur le budget générale pour alerter
sur toutes les dérives and co

GT Animation, si le référent est ici, le
membre du CS est en charge de
faire le retour. Sinon inviter le chargé
de retour au CS.

Importance d’avoir un retour de
l’équipe plume au CS

1 référent ou même idéalement la personne
en charge du retour (au CS notamment),
évite les conflits d’intérêt

Relance des dynamiques si baisse
d’énergie

RECUEIL Choix des alternatives en plénière

Interviews des 20 alternatives et
témoignages et articles

Relecture orthographe / coquilles

Rédaction de l’EDITO Coordonner les articles

Envoyer à Hélène pour relecture

Envoyer à l’orga pour orthographe

Faire la maquette ou trouver la personne
ressource en s’assurant que la maquette
est tjs dispo pour altercampagne.



Peut être en prestation de services

PREPA D’ETAPE Binômes et trinômes Béquilles de soutien Veille et alerte

Béquille ultime

Présentation de l’AT
aux AG des assos
amies, journalistes,
conférences etc.

OUI !

Tout le monde est légitime pour
parler de l’AT : les prépa d’étapes
doivent être formés (au WERVA)
pour pouvoir le faire.

Groupe Plume en béquille

Tous doivent être formés (au WERVA) et
légitimes pour les présenter.

Groupe plume en béquille

OUI + trouver des personnes sources
pour le faire dans l’orga

Ultime béquille

INSCRIPTIONS Pôle inscriptions avant le tour 1 référent Pdt le tour

PLENIERES OUI, en binôme, dont idéalement un
membre du CS. Sinon le binôme est
invité au CS

Chaque membre du CS doit organiser à
minima 1 plénière point barre

Accompagnant du binôme mais pas orga,
notamment pour ne pas réinventer la
poudre + rassurer les nouveaux + outils à
utiliser, grands principes. + Bilan post
plénières avec eux pour to do liste +
ressenti

Idée de faire un quizz “Qui fait quoi” lors d’une plénière !

Réunion de CS:

Inquiétude sur la longueur des CS, manque de dynamique, et si on rajoute les retours des GT et des prépa plénières on est perdus!



ODJ non priorisé

idées:

- ODJ avec des questions et non des thématiques
- préciser si: info, prise de décision, reflexion
- tout le monde a préparé avant, que l’animateur sache à qui il passe la parole pour chaque sujet etc
- ODJ en tableau

Pour éviter litige avec salarié:

Rajouter dans le contrat « tout ce qui est développé etc. appartient à l’AT

site internet: qui a accès (lecture/écriture) à quoi => GT informatique (demain)

Samedi après-midi

PRÉSENT.E.S : Dominique Gamet, Thibault, Dominique, Geneviève, Laure, Luca, Clémence, Louisa, Pauline, Brunelle, Lily, Julie, Loïc, Grande Marie,
Sébastien, Steevy, Petite Marie, Elsa, Sylvie, Jérôme, Nicolas, Mathieu, Virginie, Bruno, Valérie, Vincent, Cécile, Gaëtan, Frédéric, Tanja, Pierrot, Pascale,
Jean-Robin, Charlotte G.

Assemblée Générale - Bilan moral et financier

WKD compta qui s’est tenu le 24-25 oct
Nécessité de pouvoir justifier chaque dépense. Rappel de l’importance de compléter le tableau de compta et les talons de chéquier correctement, bien collecter
les  factures et les transmettre au référent.e trésorerie ou par mail à l’adresse mail trésorerie. pblm pointé : le manque de rigueur du suivi des dépenses
pendant l'Altertour. Quand on est en charge de la trésorerie sur l’At important de compléter le tableau au fur et à mesure, pour avoir un aspect chronologique qui aide
pas mal pour retrouver les informations. Charge de travail très importante pour l’équipe compta. Cette année un grp de travail va être formé pour décharger la trésorière.

rappel des statuts de l’asso : voir doc

4 personnes absentes ont donné procurations pour leurs votes
Duty>Geneviève
Pierre-Yves > Louisa
Marie-Christine>nico
Margaux>Marie



35 votant.e.s : voir liste émargement (31 inscrits sur liste émargement + 4 procurations)

Adoption du rapport moral et financier:
- objet de l’association suivi (voir doc): unanimité et 5 abstentions
- Bilan financier 2021 (voir doc) : reporting des chiffres : adoption à l’unanimité

Question : avoir un soutien d’un expert comptable ? l’asso peut-elle être pénalisée? est ce que cela s’est déjà produit ? Vérification de commissaire aux comptes
obligatoire?
Rép : pas eu de problème dans les contrôles financiers. En interne, il y a un contrôle mais pas d’obligation d’avoir un commissaire aux comptes (vide statut).
Expert comptable contrôle depuis fin 2019.
Résultat positif => Report à nouveau affecté au projet associatif

Election du Collège solidaire

Celleux qui veulent rester + celleux qui souhaitent le rejoindre : Nicolas, Brunelle, Jérome, Elsa, Julie, Loïc, Virginie, Marie, Gaëtan, Steevy, Grande Marie, Luca + Elina,
Anaïs, Jonathan et Mathilde (absent.e.s)
Celleux qui s’en vont : Fabien, Valentin, Jonas, Ludovic, François, Manoelle, Martin, Ivan, Hugues

Abstention : 0
Ne prend pas part au vote : 1
Contre : 0
Vote à l’unanimité POUR constituer le collège solidaire des membres qui se sont présentés.

Présentation (en images - et en acronymes !) du Rapport d’activité de l’AlterTour 2021 (Fréd)

- Retours sur les 7 plénières et week-end (comptabilité, WERVA) et mise en perspective sur plénières et week-end AT 2022
- Présentation des nouvelleaux permanents : coordinatrice et coordinateur

Et petits quizz pour mieux connaître l’AlterTour (en chiffres et en sourires :-)) : quizz Histoire de l’AT (dates du 1er AT, de la 1ère échappée belle, du 1er Bière Tour, …),
quizz Socio (proportion de nouveaux inscrits, âge moyen sur l’AT, etc.), quizz Compta (prix d’équilibre d’1 journée sur l’AT, nombre de vélos prêtés par l’AT, nombre de
lignes de compta, etc.) !

Prises de parole (questions, éléments de discussion)
- Félicitations pour cette année d’organisation 2020 et tout ce qui a été réalisé à distance !
- Que relate un rapport d’activité ?

=> Le rapport d’activité présente une analyse de ce qui a été réalisé dans l’année par rapport aux objectifs de l’association Altercampagne.
- Quelles informations manque-t-il dans le rapport présenté ?

=> Des éléments d’analyse en lien avec le contexte (notamment par exemple en période covid), des éléments qualitatifs.
=> A noter toutefois que le bilan des altercyclistes avait été présenté lors de la plénière d’octobre dernier.

- Le rapport d’activité est un document formel.
- L’AG sert à rendre compte de ce qui a été réalisé, voter sur les rapports moral et financier et renouveler les membres élus au Collège solidaire.

Présentation du bilan des accueillants (Mathieu)



Résultats des 36 réponses reçues sur 80 accueillant.e.s sollicités
Quelques extraits du bilan

- Comment-ont-ils découverts l’AT : 47% connaissaient déjà l’AT
- Ce qui leur a donné envie d’accueillir l’AT : 66% portés par le projet de l’AT, 28% pour se faire connaître, 6% pour la capacité d’accueil
- Points positifs (échanges/rencontres, organisation, AlterDtour, respect des lieux, mixité, militantisme, …) et négatifs (manque de temps, etc.)
- Propositions

● Communiquer un peu + tôt sur la date d’inscription pour les accueillants
● Ouvrir à des personnes sans argent
● Un peu plus de temps pour + de possibilités d’échanges
● Alterner les endroits où l’on fait la fête et ceux où l’on se repose
● Etc.

Prises de parole (questions, éléments de discussion)
- Quel est l’impact pour les accueillant.e.s du passage de l’AT en termes de soutien/valorisation de leurs alternatives ? Cette question leur a-t-elle été posée ?

=> Pas de question spécifique, le format du retour est ouvert / Ce qui revient : l’écoute et les liens avec les accueillant.e.s, le partage d’engagements militants,
notamment.

- Les retours des altercyclistes et accueillant.e.s et propositions pour la suite sont déjà ou seront mis sur le Framapad des groupes de travail.
- Est-ce qu’on sait si le manque de temps ne ressort pas de l’AlterDTour ? Ne ressort pas vraiment, 1 accueillant a dit qu’il aurait pu nous accueillir 1 semaine, 1

qui aurait bien aimé 1 jour off.

dimanche matin

PRÉSENT.E.S : Dominique Gamet

dimanche après-midi

PRÉSENT.E.S : Christine, Marie Grande, Brunel.e, Fred, Clément, Cédric, Charlotte G, Louisa, Dominique M, Bruno, Julie, Thibault, Jérôme, Mathieu,
Nicolas L, Virginie, Laure, Dominique G, Elsa, Lili, Marie Petite, Pauline

Retour sur défrichage: question sur relance après avoir contacté une semaine, avec recommandation de passer par le téléphone pour les coups de cœur (et mail pour
le reste)
Question sur les départements dans le besoin d’être défrichés : regarder dans le tableau directement, en dessous de 30 lignes par département c’est qu’il y a un besoin.
Par rapport à la géographie, défricher l’ensemble du département et faire attention notamment à ne pas oublier les zones frontalières.
Projet de mail de rappel aux défricheureuses pour rappeler qu’on cherche autre chose à visiter que des fermes et des ecolieux (notamment aller plus dans l’aspect



social) + ajouter une vigilance sur le fait que le tableau est un document partagé et que les modifications qu’on fait s’appliquent à toustes, donc éviter les filtres (utiliser
plutôt la vue filtrée) et ne surtout pas déplacer les lignes.

Retour sur le GT informatique/numérique
Bilan de ce qu’on utilise déjà
Site internet : blog, inscri, fiche etapes, espace membre
GT : framapad et google doc, framadate, oVH, framateam (messagerie instantanée avec des canaux)
Défrichage: google sheet et google maps
Plume : mailchimp pour la newsletter
Inscriptions: accès à la base de données des inscriptions
Compta : accès base de données
Prépa d’étapes: open runner
Stock : photos, carte alterpotes
Boîtes mails, accès ovh et zoom, framalistes
=> envie de simplifier et fluidifier la communication

Mettre en place un équivalent de framateam et avoir un calendrier partagé (des salarié.es et GT)
Stockage des framapad : problème des durées de vie limitées qu’on oublie de sauvegarder et qu’on perd. Possibilité de sauvegarde sur nextcloud en même temps que
du calendrier et des documents dégooglisés (avec la suite collabora, équivalent collaboratif de la suite office) et les mails
L’idée n’est pas de remplacer l’espace membre mais qu’au lieu que les docs soient perdus dans le wordpress soient en lien avec le nextcloud (donc accessible aux deux
endroits). Avoir une espèce de FAQ qui oriente vers tous les documents auxquels on veut avoir accès (tout en gérant qui a accès)
Ces outils sont libres et gratuits mais il y aura besoin de louer ou acheter un serveur.
Le serveur à distance, en France, si ça ne prend pas on le ferme c’est fini, on peut y avoir accès dès demain. Mais c’est cher.
Si on achète ça serait environ 700euros (soit plus ou moins 2 ans de loc).
Proposition : faire un test en location et si ça marche on achète et on diffuse.
A réfléchir: les back ups, c’est à dire à un endroit différent.
François (de Bordeaux) Nicolas (Duclos) et Virginie ‘: des personnes ressources pour former celleux qui sont intéressé.es.

Aujourd’hui avec Google on utilise des choses gratuitement mais on ne paye pas parce que Google en tire un profit, cette proposition de payer permet de sortir de cette
idée qu’internet et gratuit et de se réapproprier nos documents.

Retour sur le GT gestion du temps

Rappel des raisons pour travailler ce point : pour être en accord avec les objectifs et valeurs de l’AT (notamment le respect des accueillants ce qui n’est pas le cas quand
on arrive le soir à 19h et qu’on repart à 8h le lendemain, ce qui va dans le sens des retours des participant.es). Un retour qui revient sans cesse : on est trop speed.

Propositions d’amélioration
Vigilance du parcours : nombre de kilomètres par jour. En 2021, 30km/jour prévus, plutôt 40 en moyenne. Préférer viser 800km sur 6 semaines (parce que quand on vise
1000km on arrive en réel à 1300km)
Rester chez les accueillants pour 2 nuits donc pédaler un jour sur deux (qui enlève ce gros temps de montage/démontage du camp)



Éviter de rajouter des détours
Double vigilance : en décembre au moment du choix du parcours puis tout au long de la prépa d’étapes (que les béquilles le portent notamment, que cela soit indiqué
dans le guide des prépa d’étapes)

Avoir un temps dédié le samedi matin pour évoquer ce sujet pour l’avoir présent à l’esprit au moment du choix. Proposition d’un rôle de gardien.ne du temps futur en
décembre: qui garde ces précautions à l’esprit quand on se focalise sur les incontournables à visiter absolument.
En 2021, prévu : 30km par jour roulé, rouler 5 jours par semaine, en réel : moyenne de 44km pour 5 à 6jours roulés par semaine.

Ça ne devient pas pour autant un d-tour sans chantier. Mais on veut sortir de cette aspect de consommation des alternatives, avoir des rencontres de plus grande
qualité.

S’adapter aux accueillants: il y en aura aussi qui ne veulent pas accueillir plus d’une nuit, qui n’ont pas plus à partager et ou ne sont pas dispo. Mais on peut faire venir
des intervenant.es sur le lieu (conférence, gesticulée ou non, atelier, action militante…)

Attention au temps collectif / personnel : qu’auprès des participant.es l’organisation de ces différents temps soient clairs.

Retour sur le GT organisation du travail

Trois grandes instances dans l’asso
● équipe d’orga constituée en GT
● Le CS
● Les salarié.es

Le CS donne le cap et porte responsabilité juridique et financière + vis à vis des salariés (suivi salarié, avec les deux ensemble et individuellement). Les salarié.es sont
également présent.es aux réunions du CS.
L’information doit passer du CS au GT et vice versa. Une personne qui doit faire passer l’info dans un sens et une autre dans l’autre. Au sein des GT un.e motivateurice
qui doit lancer la dynamique du groupe.
Les salariés sont en charge de formation, transmission et des outils. Iels sont l’ultime béquille (trouver solution en cas de problème), avoir une bonne vigilance sur
l’avancée des tâches

Propositions d’amélioration
● CS : les réunions pour être agréables et efficaces doivent être préparées. Indiquer s’il s’agit de temps de question, d’informations ou de décision. Proposer les

points de l’ODJ sous forme de question. Avoir un.e motivateurice par réunion. Qu’une personne représente le CS dans les GT (y faire passer les infos et
décisions, suivre l’avancement), suggestion de nom pour ce rôle: pignon. Qu’une autre personne fasse des retours au CS de ce qui se produit dans un GT,
proposition le plateau. Pas forcément des personnes du CS, mieux que ce soit deux personnes distinctes pour plus d’objectivité (au contraire si c’est le.a
motivateurice du groupe, sera possiblement biaisé et non exhaustif en retransmettant les infos ou faire des demandes au CS)

● L’orga / GT / rôle : communiquer avec le CS. Sur le détour : avoir un.e responsable de chantier (permet d’être briefé par l’accueillant.e sur le ou les chantiers
pour mieux les mettre en œuvre) Pour les rôles au long cours, avoir un calendrier de présence, avec une formation obligatoire, pour la tréso, l’accueil des
nouvelleaux et les référent.es véhicules. Faire un sondage de présence des membres de l’orga, proposer une formation à distance sur ces points (proposer
aussi aux prépa d’étapes EB) Proposer d’inscription en avance pour les orga, artistes et accueillant.es (anticipé à partir du 15 avril) Ajouter aussi la tâche au long
cours « relais salarié » en l’absence des salarié.es.

● Permanents. Avec l’arrivée des deux salariées, on veut éviter la spécialisation (que les deux soient capables de faire toutes les tâches). Pendant l’été: 3
semaines sur place (AT ou ADT), 2 semaines en télétravail et 2 semaines en congés. En télétravail : mise à jour des inscriptions, mise à jour du parcours et des



fiches étapes, envoi du texto d’arrivée aux participant.es, précommandes du sec.

Le sujet des inscriptions pose beaucoup de questions et fait débat, besoin d’en reparler et éclaircir (les frustrations des ancien.nes qui n’ont pas pu s’inscrire, des
néophytes qui n’ont pas pu s’inscrire…) Question de passer aux inscriptions à une autre unité de mesure (type une semaine ou 5 jours) plutôt qu’à la journée.

Conclusion du groupe de travail organisation:

Inscriptions

INSCRIPTIONS et PRÉSENCE - À REMPLIR :

Dominique

Vendredi: un
apéro pour
papoter avant de
bosse ouvert à
tou.te.s

journée
samedi

Dimanche
matin

J’apporte : sucré / salé
/ boisson ?
Fromage, pain, crudité
boisson

Je sollicite un
hébergement

Je propose un
hébergement

Je pars d'où, et
comment

Bruno si invité oui oui le cake de Sainté !

gene ( orléans
0688800578 i)

oui oui du bon , des fruits et à boire ven soir et sam soir,
une place restante (lit
90 )ds une chambre
d’hotel à montreuil,
participation  libre
mais bienvenue

Pascale oui pm sucré

Luca Oui p.ê. Sais pas encore Matelas double pour
samedi soir



uniquement (peut être
dimanche), dans un
studio au 6e étage
sans ascenseur (je
précise au cas où)
metro oberkampf,
direct montreuil (info à
confirmer demain
dans la journée)
Wright me :
0660938782

Louisa oui oui qc de salé et normand

ivan non non non

Cécile oui oui boisson +  à l’inspi du jour  :)

Virginie oui oui oui biscuits faits maison + à boire Recherche pour
vendredi et samedi
(06 16 07 62 75)

Grenoble, jeudi en
train

Cédric non non oui 🥕Légumes à croquer🥒

Mathilde R non non non

Fred M oui (TGV à GDL 20 h
30)

oui oui à boire et du fromage non non d’Avignon, en train

Pierrot je suis obligé d’arriver
le vendredi
pour des soucis de
correspondance sncf
donc?

OUi OUi A la fortune du pot

Petite Marie L. oui oui oui des tartinades végé

Julie Diné Peut-être Oui Oui Gâteau fait maison et vin
blanc



Pauline D oui oui du pain et des gâteaux recherche samedi
soir

Emeline non oui oui des trucs, cake salé..

Clémence Oui Pas encore sûre Tarte, bière, pain

manoell oui ? une quiche légume

Christine Oui matin
uniquement

Que l'aprem du salé (à tartiner avec
pain surement)

Nanou Pas encore
sûre

Non

isabelle non oui du salé

Thibault oui oui oui salé 1 couchage samedi
soir dans le centre
de Paris (06 73 94
94 51)

Dominique M Oui Oui Oui sucré

Clément oui oui tarte

Nicolas L Oui Oui Oui Pain + à tartiner + vin

Mathieu F Oui Oui Oui De la bière, un pain
d’épices, des croques
monsieurs, des cannelés...

De Dole (39)
vendredi en train

Charlotte G Oui Oui Un gâteau selon l’inspiration du
moment...

Valérie oui ? du sucré

jerome non oui oui du pain et du fromage

Sylvie F. non oui ?

Elina non non (mais dispo si “retransmission” en
visio)



Benoît D non non oui pain & fromage

Elsa oui oui oui poivron marinés, pâte de
coing, financier, crumble
pomme/poire
bière

désolée pas cette
fois-ci...

LILY si invitée OUI OUI OUI une tarte salée une
salade, des gâteaux, à
boire

Un matelas
gonflable pour 2
pers

Barbara oui cake ou tarte salé + fruits

Anaïs OUI le matin non pâté végétal maison et ?

Vincent non oui, que pour
l’AG

non oui pour samedi
soir

Lyon, en poney
boiteux

Aurélie
(Radisson)

Non Non Non - Non mon Appart sera
vide, je le prête
avec plaisir. il est
pas loin de porte de
montreuil (2 square
vitruve, paris 20). 1
canapé lit places,
1lit double, 1lit
simple, 1 matelas 1
place. Plus de
l'espace pour des
tapis de sol. Si
besoin me
contacter au 06 75
22 59 39 (par sms
plus facile pr que je
réagisse vite.)

gaetan

Brunelle non oui oui Du salé (cake, tartinade) Avec Jérôme et
Bruno ? Chez JN

Métro Train

Laure oui oui Lyon en train



Loic Non Oui aprem Oui matin Oui samedi un canapé lit
pour une personne ou
un couple 0620523559
(habite Montreuil à 12
min à pied de la
plénière). Pas possible
vendredi soir désolé ni
dimanche

Thierry Duboc Non Non Non 1 ou 2 couchages
samedi soir sur un
cliclac + ptit dej, tout ça
gratos à Villejuif (94)
0614892568

Dominique
GAMET

non Samedi journée dimanche matin pain fromage fruits boisson 1 couchage une
personne dans salon
samedi soir et petit dej
matin Paris 20 eme

Kouki nope nope nope nope nope Je vous laisse mon
appart si vous avez
besoin. Appelez moi si
vous voulez, 06 98 64 00
83

Sébastien non oui peut être 1 lit 1 place dans le
salon dans le
14ème 0620990519



-------------------------------------------------------------------------------------

Préparation de la plénière

ORDRE DU JOUR - A PRÉPARER COLLECTIVEMENT : merci d’indiquer votre (prénom) lorsque vous rajoutez une info

Sujet But Qui Durée Comment / Outil

défrichage (louisa) avancer sur défrichage ensemble en
présentiel (au lieu de chacun chez soi
devant internet et tablo excel!).  échanger

équipes
départementale
s ou par

3 h ? ordis (écran assez grand pour
voir à plusieurs) connectées,
mais ce serait bien aussi de



nos pratiques de défrichage et se mettre
d’acc sur la suite.

thématique trouver des outils non
numériques
temps d’échange avec autres
équipes (format à trouver)

je (louisa) cherche des idées
pour coller au but suivant !
peut être un échange de
(bonnes) pratiques sur
l’équipement vélo voyage, ses
bagages, entretien de base…
(ex astuces, sacoches de
réemploi comme celles de
marie, comment éviter la conso
en s’équipant bien)... à
travailler! idées les bienvenues!

du concret, faire ensemble, sans numérique !
sortir d’une salle de réunion durant le w/e!

petit groupes 1h des vélos, de l’équipement, des
animateurs qui on réfléchit sur
le fond et la forme de l’activité
un peu avant !

Petite animation du groupe de
travail féministe (Julie et +)

Faire parler du sujet et lui donner place
publique, si possible une bonne tranche de
rigolade parce que ça fait jamais de mal

L'ensemble du
groupe ?

30min ? Peut-être
couplé avec
d'autres groupes de
travail ?

À voir

Sonder le groupe et en faire un
retour ensemble pour mieux se
comprendre (Julie)

Réfléchir aux valeurs d'altercampagne (il me
semble que chacun a sa définition et que ça
crée des attentes / déceptions)

Ensemble ou
par petits
groupes

1h30-2h Outil "mieux voter" ou sondage
en amont + Ateliers par petites
groupes sur place



Samedi matin
Samedi après-midi
Dimanche matin
Dimanche après-midi


